
平成２９年４月大木町農業委員会 

総会議事録 

 

１．開催日時  平成２９年４月１０日（月） 午後１時３０分から午後２時１０分 

 

２．開催場所  大木町役場 ３階 第１会議室   

 

３．総会構成人員現在総数  １４名  

  

４．出席委員 （１３名） 

１番  小畠 裕司 

２番  熊丸  渡 

３番  田中 博己 

５番  荒巻 利三 

６番  野口 俊夫 

７番  松永 一完 

８番  眞崎 萬次 

９番  池田 久生 

１０番  久良木勝昌 

１１番  真辺 恵子 

１３番  古賀 良隆 

１４番  池田 英昭 

１６番  水落  愃  （会長） 

 

５．欠席委員 （１名） 

１５番  野口 壽格 

 

６．農業委員会事務局職員 

  事務局長 北島 克彦 

  係長   古賀 利治 

  書記   鶴岡 政勝 

  

７．議事内容 

 

１．議事 

１）農地法第１８条第６項の規定による通知について 

２）農地法第５条第１項の許可申請について 

３）大木町農用地利用集積計画の決定について 

４）平成２８年度大木町農業委員会の目標及びその達成に向けた活動の点検・評価 

（案）及び平成２９年度大木町農業委員会の目標及びその達成に向けた活動計画

（案）について 

 

 



８．会議の概要 
 
議 長     本日は、副会長さんが遅れるということと、松永静義委員が先月末で任

期満了により退任されておりますので２名おられませんが、大木町農業委
員会会議規則第６条の規定により、委員の過半数が出席されておりますの
で、本日の総会が成立していることを報告いたします。 

         では、ただいまより、４月の農業委員会総会を開催いたします。 
         携帯電話をお持ちの方は、電源をお切りになるかマナーモードへの設定

をお願いいたします。 

本日の議事録署名人を、１０番委員久良木委員、１１番委員真辺委員に 

お願いいたします。 
 
議案第１号「農地法第１８条第６項の規定による通知について」を議題

といたします。 
     事務局の朗読説明を求めます。 

 
 事務局     （ 朗読説明「省略」 ） 
 
 議 長     事務局の朗読説明が終わりました。 
         通知ではございますが、何か質疑がありましたらお願いいたします。 
 
各委員     （ 全員意見なし ） 

 
 議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。 
         議案第１号の通知を終わります。 
         次に、議案第２号「農地法第５条第１項の許可申請について」を議題と 

いたします。 
         整理番号１番を議題といたします。事務局の朗読説明を求めます。 
 
事務局     （ 朗読説明「省略」 ） 

         こちらの農地につきましては、周囲はすべて宅地であり１０ｈａ以上の
農地の広がりはなく、第２種農地になります。 

 
議 長     事務局の朗読説明が終わりました。現地調査の結果について、現地調査 

委員の久良木委員の意見をお願いいたします。 

 

 久良木委員   去る４月７日金曜日に真辺委員と地元委員の小畠委員と事務局の古賀

君そして私で現地確認を行いました。 

内容につきましては、今事務局のほうから説明があったとおりでありま

す。周囲は宅地で家が建っているという状況であります。面積もここにあ

るとおりで住宅建設用地と一体利用ということで何ら問題はないかと思

います。 

以上報告いたします。 

 
議 長     つづいて、地元委員の小畠委員の意見をお願いします。 
 
小畠委員    先ほど久良木委員さんからご報告がありましたとおり、建物との一体利



用として農地を活用するということで何ら問題はないかと思います。 
どうぞよろしくお願いいたします。 

 

議 長     現地調査委員並びに地元委員の意見はお聞きのとおりでございます。 

質疑に入ります。皆さんの意見をお願いいたします。 

 

各委員     （ 全員意見なし ） 

 

 議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。採決いたします。 

         整理番号１番を承認することに賛成の方は挙手をお願いします。 

 

各委員     （ 全員挙手 ） 

 

議 長     全員賛成と認め、整理番号１番を承認することに決定いたします。 

        次に、整理番号２番を議題といたします。事務局の朗読説明を求めます。 

 
事務局     （ 朗読説明「省略」 ） 

         こちらの農地につきましても、周囲は宅地、道路、水路に囲まれており、
１０ｈａ以上の農地の広がりはなく、第２種農地になります。 

 

議 長     事務局の朗読説明が終わりました。現地調査の結果について、現地調査 

委員の真辺委員の意見をお願いいたします。 

 

 真辺委員    ４月７日の日に久良木委員さんと事務局と私３人で現地調査に行きま

した。地元の野口委員さんも来てありました。事務局から説明がありまし

たが、東側は宅地、西側と南側は道路、北側は水路となっておりまして、

排水は北側の水路に流されるということで何ら問題はないと思いますの

でよろしくお願いいたします。 

  
議 長     つづいて、地元委員の野口俊夫委員の意見をお願いします。 

 
野口俊夫委員  ただいま、事務局また現地調査委員さんからご報告がありましたとおり

でありまして、私も毎日この場所の横を車で通っておりまして、何ら問題

はないと思っております。よろしくお願いいたします。 

 

議 長     現地調査委員並びに地元委員の意見はお聞きのとおりでございます。 

質疑に入ります。皆さんの意見をお願いします。 

 

各委員     （ 全員意見なし ） 

 

議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。採決いたします。 

         整理番号２番を承認することに賛成の方は挙手をお願いします。 

 

各委員     （ 全員挙手 ） 



議 長     全員賛成と認め、整理番号２番を承認することに決定いたします。 

次に、議案第３号「大木町農用地利用集積計画の決定について」を議題 

とします。事務局の朗読説明を求めます。 

 

事務局     この件につきましては、本日承認をいただきましたら、４月１４日に公

告をする予定でございます。 

（ 朗読説明「省略」 ） 

 

議 長     事務局の朗読説明が終わりました。 

        質疑に入ります。皆さんの意見をお願いします。 

 

各委員     （ 全員意見なし ） 

 

議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。採決いたします。 

議案第３号を承認することに賛成の方は挙手をお願いします。 

 

各委員     （ 全員挙手 ） 

 

議 長     全員賛成と認め、議案第３号を承認することに決定いたします。 

       次に、議案第４号「平成２８年度大木町農業委員会の目標及びその達 

成に向けた活動の点検・評価（案）及び平成２９年度大木町農業委員会

の目標及びその達成に向けた活動計画（案）について」を議題といたし

ます。事務局の朗読説明を求めます。 

 

事務局     （ 朗読説明「省略」 ） 

 平成２８年度の点検評価（案）につきましては、総会で承認をいただい

た後に、ホームページ上で１ヶ月程度意見の募集及び窓口での縦覧を行

います。 

ご意見等があった場合は評価の修正等が必要になってくる可能性もあ  

  ります。 

 

議 長     事務局の朗読説明が終わりました。 

        質疑に入ります。皆さんの意見をお願いします。 

        ご意見ございませんか。十分お目通しをいただいていると思いますので、

採決をしたいと思います。よろしいでしょうか。 

 

各委員     （ 全員意見なし ） 

 

議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。採決いたします。 

議案第４号を承認することに賛成の方は挙手をお願いします。 

 

各委員     （ 全員挙手 ） 

 



議 長     全員賛成と認め、議案第４号を承認することに決定いたします。     

以上をもちまして、今月の農業委員会総会を閉会いたします。ありがとう

ございました。 

 

 


